



瀬川小学校だより

令和4年度 第11号
発行 令和5年1月31日
発行者 校長 安瀬 一正



瀬川小学校の各学年は、県教委主催の「なわとびコンテスト」の長なわ部門に参加しています。9人以下の部門でそれぞれ2、4、6年生の部に記録が載っています。実施期間は毎月いっぱいになっています。

1月16日現在で瀬川小学校56年生は、9人以下の部第7位です！がんばれ！瀬川っ子！

訪問数 604,023
HP ほぼ毎日更新中

瀬川小 検索



閉校・学校統合への進捗状況

閉校・統合まであと2ヶ月あまりとなりました。瀬川小学校委員会を中心に各部会での作業もほぼ完了になります。

今後は、3校のPTA合同委員会で統合後のPTA活動や組織について検討を重ね、3月初旬に予定している新PTA設立総会に向けた準備が進むこととなります。

瀬川小学校での進捗状況は次のとおりです。

■ 瀬川小通学路検討部会

2台運行するスクールバスのコースを設定し、教育委員会担当とともに具体的なコース、停留所を検討しました。今後、統合小の日課表が決まり次第、運行時刻が設定される予定です。

■ 瀬川小閉校準備部会

○ 閉校記念誌「夢も豊かに」編集はほぼ完了し、校正作業を進めています。瀬川地区各戸に1冊ずつお届けする予定ですが、15日の回覧でお知らせしたとおり、無料配付以外に記念誌を希望する方がある場合、実費にて追加申し込みを受け付けています。

○ 閉校式は3月23日10時30分より開催します。式の来賓への招待状は2月に送付される予定です。

○ 瀬川小学校委員会主催の閉校記念イベントを3月25日(土)午前からお昼すぎにかけて開催します。子どもたちの最後の鼓笛発表や閉校式でのメッセージ、ダンスを披露する予定です。

また、キッチンカーや楽しいイベントも計画されています。多くの皆様のご参加をお待ちしています。



2月の主な予定

- | | |
|------------------------|--------------------|
| 1日(水) 歯科個別指導(希望者) 1・2年 | 8日(水) なわとび記録会: 3校時 |
| 2日(木) 節分集会 | 16日(木) PTA監査会・四役会 |
| 3日(金) 全校スケート教室 | 17日(金) 6年生を送る会 |
| 6日(月) 歯科個別指導(希望者) 3・4年 | 25日(土) 授業参観PTA解散総会 |

閉校記念音楽鑑賞教室「子どものためのジャズコンサート」

田村市文化センターをお借りし、統合3校合同で「子どものためのジャズコンサート」を開催しました。文化庁の文化芸術による子ども育成推進事業の巡回公演です。演奏は日本を代表する名プレイヤーが集った「フルノーツ with 寺井尚子」ジャズクインテットの皆さんです。曲は、聞き覚えのある「A列車で行こう」「モーニン」など、始めから手拍子も！素晴らしい音と演奏は、子どもたちも感動したようです。日本舞踊の方も参加するなど、楽しく鑑賞できました。

各校代表の子どもたちの参加場面もありました。「ソ」「ド」の曲だけで奏でる曲に参加しました。会場のみんかも「タ・ムラ～」と声を合わせます！

子どもたちもよく知っている曲にあわせて、手拍子や足踏みなどボディクラッピングで会場が揺れます(^_^)

今年は、特に56年生は計4回の芸術鑑賞を経験しました。本物を見聞きした体験が、自分以外の世界への広い視野につながることを期待しています。



感染症に気をつけよう

空気の乾燥する冬になり、瀬川小学校でもインフルエンザが流行してきました。コロナ感染と同時に入ってきていますので、これまでの感染症予防をしっかり行うことを進めていきます。

まずは、手洗いと換気、うがいです。教室は、換気しながら暖房を入れています。手洗いも丁寧にすることを指導してきました。それでもなお、感染する場合があります。身体の抵抗力を高め、ウィルスに負けないように心がけることも大切です。

ご家庭では、朝の健康観察をしていただき、体温が高かったり普段と違う様子が見られたりした場合は登校を控え、学校まで連絡をお願いいたします。



先生方もがんばりました

令和4年度の田村地区教職員研究物展審査会が行われました。新聞でも報道があったとおり、本校の共同研究が久しぶりに「特選」をいただきました。

これまで算数の授業研究を4回実施し、子どもたちの学力向上のための授業改善への取り組みが評価されたものです。

1月に実施した田村市学力調査結果はまだ来ていませんが、統合校での学習をリードできるぐらいの「知識」「考え方」「表現力」をつけられるよう、さらに授業改善に取り組みます。

